



「よろしくね」

8月中旬からひよこ組に新しいお友達が一人増えました。ひよこ組のお友だち同士でニコニコ笑いあう姿が見られたり、おもちゃを一緒に使ったりして仲良く遊んでいます。プールに入って水遊びを楽しむ姿も見られました。保育園生活にも少しずつ慣れてきて、安心して過ごように環境づくりを行っています。



ひよこぐみ



あひるぐみ



「いろいろな遊びでニコニコ」
毎日太陽がキラキラで暑い8月でしたが、水遊びやいろいろな遊びを満喫し、キラキラ笑顔がいっぱいで元気に過ごしていました。
9月も暑い日が続きますが、熱中症対策を行いながら、楽しく過ごせるようにしていきます。



「水あそび」

7月から始まったプール！！水に怖がることなく時間いっぱいプールを楽しみました。初めは水鉄砲を使うのが難しかったようですが、だんだん水鉄砲の使い方がわかり、保育者と水鉄砲の打ち合いを楽しむ姿もありました。他にも、ジョウロやバケツを使って今年の夏はプールで思いっきり楽しんだかもめ組さんでした。



かもめぐみ





うさぎぐみ



「暑さに負けないぞ！」

7月から始まったプールあそびが終わりました。保育者との約束をしっかり聞いて自分で気づいて行動する姿も見られました。冷たい水でたくさんはしゃいで思いきり遊びをを満足した表情が多く見られたうさぎ組さん。9月からは運動会練習も増えるので、暑さに負けず元気いっぱい頑張ります。



ぱんだぐみ



「夏らしさを楽しみました」

今月は、プール、泥んこ、泡遊びをきりん組と楽しみました。お友達と泡や泥を使ってごっこ遊びをし、暑い夏を乗り越えることが出来ました。来月は楽しみにしている運動会の練習を頑張ります。



きりんぐみ



「夏らしさを楽しみました」

今月は運動会に向けて、練習を頑張りました。8月下旬に行われた卒園生交流会では、小学生のお兄さん、お姉さんを憧れの眼差しでみて一緒に楽しいひとときを過ごしました。来月から暑さに負けず練習に取り組んでいきます。

